



Pièces	6 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	83178892
Prix	2 350 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

Exclusivite. Villa néo-provençale et lumineuse située dans un domaine privé jouissant d'une vue à couper le souffle sur toute la côte d'azur jusqu'à l'italie depuis sa piscine. La villa dispose d'un vaste double séjour avec cheminée d'un côté, et espace dîatoire de l'autre, ainsi qu'une cuisine américaine ouvrant sur la terrasse et la piscine. A l'étage, 1 chambre de maître avec sa salle de douche, 2 chambres partageant une salle de douche. Un petit appartement indépendant dispose de son salon avec kitchenette, et sa chambre avec douche à l'étage. Garage et parkings dans la propriété. Chaque ...

Sole agent. Provencale and luminous villa located in a private domain with breathtaking views of the sea and all the french riviera until italy. The villa is composed of a double living room with fireplace, as well as a dining area and an openplan kitchen, all opening onto terrace and swimmingpool. Upstairs you will find 1 master bedroom with its shower, 2 bedrooms sharing a shower room, and a fourth bedrooms with its shower and private living area with kitchenette. Garage and parking. Elevator.

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

